

給食だより



令

和7年度

1月号

蒲郡高校・定時制



あたら とし
新しい年がはじまりました。

しょく たの けんこう ねん す
「食」を楽しみ、健康な1年を過ごしましょう！

全国学校給食週間（1月24日～30日）

『学校給食週間』とは、給食に携わる方々に感謝し、給食について考えてもらう1週間です。

この機会に給食の歴史、また給食の思い出について振り返ってみましょう。

<日本最初の学校給食>

- 明治22年、山形県鶴岡市的小学校ではじまる
- お弁当を持ってくることが出来ない児童に

おにぎり、焼魚、漬物が提供されたといわれている



おにぎり

焼魚

漬物

<愛知県夜間定時制高校の給食>

- 昭和24年、一宮高校、半田高校で給食がはじまる
- 昭和32年、各学校で給食室の整備がはじまる
- 昭和33年、牛乳、主食、主菜、副菜等の完全給食がはじまる



ペッパー

スパイスの王様とも称され、和洋中さまざまな料理に欠かせないペッパー。肉、魚、野菜、どんな食材のおいしさも引き立ててくれます。

ピリッとした辛さが特徴で、料理に辛味でアクセントをつけてキリッと引き締め、香りで深みを加えてくれます。ブラックペッパー、ホワイトペッパーの他にグリーンペッパー、ピンクペッパーなどがあります。

